

Jóvenes corresponsales

Con el fin de “promover y desarrollar el periodismo entre jóvenes del interior del país”, la Embajada de Estados Unidos hizo una convocatoria a interesados en participar en un concurso denominado “Jóvenes Corresponsales”. Los postulantes debían tener entre 15 y 18 años, vocación periodística y carecer de experiencia previa.

Tras un año de trabajo, seminarios y actividades de capacitación, el viernes 10 fueron seleccionados los cuatro mejores y se los premió con un viaje a Washington DC y Miami para participar en un seminario que incluirá reuniones con periodistas estadounidenses, visitas a los medios e instituciones más importantes de ese país y jornadas de trabajo en La Voz de América.

La elección recayó en cuatro chicas —Cynthia Rocha, de Rocha, Manuela García de Cerro Largo, Georgina Kluver de Paysandú y Helen Bernatzki de Colonia— consideradas las mejores corresponsales por su trabajo realizado durante el último año en forma conjunta con la Oficina de Prensa de dicha Embajada, según dio cuenta un comunicado de la representación diplomática.

Las cuatro ganadoras del concurso fueron premiadas por la Universidad ORT con una beca parcial para sus futuros estudios en el área de comunicación.

Aparte de los cuatro ganadores, fueron destacados los corresponsales de Florida, Álvaro Rodríguez, y de Colonia, Nathalie Hernández, quienes recibieron como premio una beca para cursos de capacitación, también en la Universidad ORT.

La ceremonia de premiación tuvo lugar en la residencia de la embajadora Julissa Reynoso y contó con la presencia de autoridades de organizaciones de prensa del interior y periodistas.